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受
講
し
て
み
て
「
簡
単
だ

っ
た
」
「
わ
か
り
や
す
か
っ

た
」
と
全
員
答
え
て
お
り
、

意
見
交
換
し
な
が
ら
の
セ
ミ

ナ
ー
で
飽
き
ず
に
楽
し
く
受

講
さ
れ
、
営
業
戦
略
的
に
役

に
立
っ
て
る
も
の
と
な
っ
て

願
い
し
ま
し
た
。 

 

今
回
、
受
講
者
が
７
名
と

少
人
数
で
し
た
が
、
５
名
の

方
々
か
ら
回
答
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。 

  

              

 E-mail akks＠rnac.ne.jp 
http://www.akitakennan-net.gr.jp
い
ま
す
。 

   --           

７
月
２４
日
、
２５
日
の
２

日
間
開
催
し
た
販
路
開
拓
セ

ミ
ナ
ー
に
つ
い
て
受
講
者
の

皆
さ
ん
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
お

 

日
程
的
に
は
、
２
日
間
の

開
催
と
い
う
こ
と
で
、
参
加

で
き
な
い
企
業
も
あ
り
ま
し

た
が
、
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は
「
ち

ょ
う
ど
良
い
」
が
３
名
と
い

う
結
果
で
、
有
意
義
な
セ
ミ
ナ

ー
と
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

こ
の
セ
ミ
ナ
ー
は
あ
き
た

産
業
振
興
機
構
か
ら
の
委
託

事
業
と
し
て
実
施
し
て
い
ま

す
。
こ
の
よ
う
な
形
の
セ
ミ

ナ
ー
は
１０
月
か
ら
「
も
の
づ

く
り
経
営
体
質
強
化
研
修
」

が
あ
り
、
多
く
の
受
講
者
を

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

 

                

             

ご
案
内
は
８
月
９
日
発
送
済
み
。 

ご
不
明
な
点
が
あ
り
ま
し
た
ら 

 
 
 
 
 

事
務
局
ま
で
連
絡
下
さ
い
。 

                

 

講 
栗野
高樋
 開

 
 
 
 

今
年
度
初
め
て
の
ナ
イ
ト
フ
ォ
ー
ラ
ム
は
、
湯
沢

市
で
開
催
す
る
予
定
で
す
。
湯
沢
市
役
所
、
湯
沢
・

雄
勝
の
企
業
の
皆
さ 

ん
が
中
心
と
な
っ
て
、
準
備 

を
進
め
て
い
ま
す
。 
               

               

               

 
■受講者が少ない為、講師の一方通行の説明、情

報提供だけでなく、意見交換が出来たことは、

理解する上で役に立った。 
■受講者が少なく、他業者の情報が足りなかった 
■フリートーキング(グループ)の時間があればも

っと良かった。 
■家族的なセミナーで、先生の話も充分にわかり

やすく、来年も必ず丹羽先生の話を聞きたいと

思います。 
■事例を混じえての講義で大変わかりやすかった

と思いますが、「ディズニーの７つの法則」をも

っと講義するかと思っておりましたがあまり触

れなかったので最初、主旨をつかむまで時間を

要しました。 

■今回の講義の内容をどの様な形で自分の仕事

(営業活動)に活かしていくかを考えると、難し

い点が多いが、多少は参考になった。 

 

 
■業務に直結するセミナーは、受講者の能力アッ

プに大いに役立つ。特に少人数での開催を望みたい。 
■テーマとしては、債権管理、労務管理等テーマ

の絞込みも必要と考える。 
■受講者が予定より少なかったけれども、今回の

セミナーは一企業(中小)では開催できませんの

で、これからも継続できるよう行政のお力と各

企業の理解を得られますようお願いいたします。 
■今後も、企業が興味を持てる講義、研修を 

企画して下さい。 
いた  
場所 横手セントラルホテル(予定) 
師 
 量一郎氏(東北電力秋田支店副支店長) 
 さち子氏(秋田大学教育文化学部助教授) 
催時間、講演の演題等の詳細は、通知 
しますので、宜しくお願いいたします。


